

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer bei euch.*

Stäfa, 21. Juni 2018

Wir müssen Abschied nehmen von meinem Lebensgefährten, unserem Vater, Grossvater, Bruder, Schwiegervater und Freund

Hans H. Schröder

14. Februar 1934 – 21. Juni 2018

Er durfte, umsorgt von uns und ohne Schmerzen, zu Hause nach längerer schwerer Krankheit einschlafen.

Wir sind sehr traurig.

Betti Jonkmans, Stäfa

Barbara Schroeder Goujon mit Dominique Goujon und Antoinette, Männedorf

Irene Schroeder Wanner mit Jürg Wanner, Caroline und Adrian, Zürich

Susan Schroeder Baviera, Barcelona

Sibylle und Hans Kroll mit Familie, Jüchen/Deutschland

Bettina Jonkmans mit Francesco Argenton, Steven mit Sabrina und Robin, Stäfa

Heinz und Lea Jonkmans mit Jonas und Naya, Tann-Rüti

Wir nehmen Abschied von ihm am Mittwoch, 4. Juli 2018, um 14 Uhr in der katholischen Kirche Stäfa. Auf Wunsch von Hans findet keine Beerdigung statt. In Stäfa werden keine Leidzirkulare versandt.

Allfällige Spenden im Andenken an Hans bitte an:

Stiftung Onko Plus IBAN CH27 0900 0000 8003 8332 6

Médecins sans frontières IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q

Traueradresse: B. Jonkmans, Seestrasse 80, 8712 Stäfa